

## LA ÚNICA SALIDA: DESTRUIR AL ISIS EN SU FEUDO

EL CONFIDENCIAL. 16/11/2015

ROBERTO CENTENO

Causa asombro y vergüenza ver a los oligarcas políticos hablar y **firmar acuerdos** para **“la unidad de todos los demócratas”**, en “defensa de las libertades y en lucha contra el terrorismo”, etc. Palabras inútiles de propaganda, porque son justo lo contrario de lo que hacen. ¿Acaso van a controlar la invasión de inmigrantes? **Uno de los atacantes** de París era un **'refugiado' sirio** que entró el mes pasado. No, porque “fomenta el odio y la discriminación”. Los jueces se pasan por debajo de la toga las peticiones de expulsión de elementos peligrosos y las autorizaciones de escuchas telefónicas, exigen todas las garantías jurídicas para entrar en las casas de los sospechosos y mil pruebas para detener a alguien. ¿Acaso van a reclamarles que colaboren **rápida y activamente en la lucha antiterrorista**? No, porque eso va contra los derechos humanos de los terroristas. En **Madrid** hay **65 mezquitas**, cinco muy peligrosas, y **el triple en Cataluña**. ¿Las van a cerrar? No tienen agallas.

¿Cuándo van a cursar los jueces las órdenes de expulsión de los **imanes radicales** que piden a gritos Policía Nacional y Guardia Civil? Nunca, porque es muy complicado. ¿Cuándo van a facilitar los medios necesarios a nuestros **grupos antiterroristas**, que están demostrando ser los mejores de Europa y que desarrollan su trabajo en la penuria más absoluta? Nunca, porque no hay dinero y hay otras prioridades, como el despilfarro político y la corrupción. Entonces, ¿de qué van estos hipócritas que han dejado a España indefensa reduciendo a un mínimo irrisorio el **presupuesto** de las Fuerzas Armadas? Pero es peor aún, este Gobierno de insensatos ha sacado una nueva **Ley de Enjuiciamiento Criminal** que reduce tanto los procesos de instrucción, sin dar un euro más a la Administración de Justicia, que hará que terroristas y asesinos **salgan libres**, por falta de tiempo para probar su culpabilidad.

Y qué decir del Partido Socialista, desde donde el indigente mental **Rodríguez Zapatero traicionó a todos nuestros aliados** retirando las tropas españolas de **Irak** sin previo aviso, no porque supiera que derrocar a Sadam era un error total, algo que a este descerebrado ni se le pasó por la mente, sino porque es de **'progres'** negarse a hacer la guerra en lugar de defender a un país discutido y discutible. ¿Cómo estos caraduras tienen ahora la desvergüenza de decir que ellos **se oponen al yihadismo** y que apoyarán en todo a Francia? Por no hablar de los izquierdistas bolivarianos de **Podemos**, que quieren suprimir las Fuerzas Armadas, donde Iglesias ha cometido la gran vileza de no firmar el pacto antiyihadista sin explicar por qué. “Hoy no toca hablar de venganza, sino de valores democráticos”, diría el infame.

Como afirma una inteligente psicóloga muy concedora del yihadismo: **“Europa es un blanco perfecto**. Los yihadistas querrían ir antes contra EEUU e Israel, pero estos no se andan con bromas, y saben que entonces acabarían con ellos. Como cuando después del atentado de las **Torres Gemelas**, que invadieron su feudo de Afganistán y destruyeron todas sus bases, y después desplegaron a toda su fuerza de inteligencia para acabar con los líderes que consiguieron huir. Con el terrorismo y la maldad no valen las contemplaciones, **no hay que dejar de condenarlos y combatirlos nunca**, y es que España está llena de cobardes y traidores, con las mezquitas reclutando hasta **jóvenes españoles** o poniendo burkas a las mujeres aquí sin consecuencia alguna”.

### España, objetivo prioritario del ISIS

La semana pasada, una unidad operativa de **Blackwater (1)** en el Kurdistán capturó a **dos españoles del ISIS** en ruta hacia **Madrid** y ahora en prisión en Erbil. Los dos yihadistas explicaron que los mandos del ISIS consideran **España un objetivo prioritario**, pues la 'reconquista' de Al Andalus, es decir, de España y Portugal hasta los Pirineos, es esencial para

el autoproclamado 'Califato'. Con una clase política partidaria no de la acción sino de la cesión, nos consideran una presa fácil. Confesaron que **han enviado a más terroristas** cuya identidad obviamente desconocían. Como están perdiendo terreno en **Irak y Siria**, el demostrar su capacidad operativa con acciones suicidas es de la máxima importancia. El **ataque de París** ha demostrado un grado de coordinación nunca visto hasta ahora, y advierten de que es el **“primero de la tormenta”**.

Espero que nuestras capacitadas fuerzas antiterroristas, que han sido informadas de ello, y con un ministro del Interior de 10 -el único del Gobierno de Rajoy que sabe dónde tiene la mano derecha-, sean capaces de **interceptar y capturar a los yihadistas en camino**. Si han conseguido detener a 60 en lo que va de año, seguramente podrán detener a estos. En el caso de **Francia**, espero que el pueblo francés, mucho mejor informado que el español, después de enterrar y honrar a sus muertos, acabe pidiendo responsabilidades a sus gobernantes por la no ya desastrosa sino **suicida política seguida en el mundo árabe mediterráneo**, que ha posibilitado la masacre del viernes en París y los **atentados de 'Charlie Hebdo'**, la tienda judía y el asesinato de la agente de policía.

Francia sería líder en el apoyo a la mal llamada '**primavera árabe**', un error histórico de Occidente consistente en ayudar a derrocar a los dictadores de los países árabes del Mediterráneo (¡menos mal que dejaron a Argelia y a Marruecos al margen!) y sustituirlos por 'democracias'. Que EEUU pudiera creer en tamaña estupidez es incomprensible, pero que Francia, con una experiencia de siglos en el mundo árabe, se la creyera, o lo que sería infinitamente peor, que no se la creyera pero que pusiera sus intereses petroleros por delante, es imperdonable. Derribaron a **Gadafi**, cruelmente asesinado por yihadistas, a **Mubarak**, gran amigo de Occidente al que vilmente dieron la espalda, y casi a **Bachar al Asad**, al que solo Putin, enfrentándose a todos, conseguiría salvar.

Los 'demócratas' yihadistas se hicieron con el poder, pero en **Egipto** un general decidido y competente, Mohamed Mursi, los expulsaría y encarcelaría impidiendo así que su país se convirtiera en un nido de terroristas. En **Libia**, desgraciadamente no, la mitad del país esta en manos de una franquicia del ISIS. La estupidez y la ceguera, por no pensar en algo peor, de los gobiernos de **Francia y EEUU** nos han puesto el enemigo a las puertas. Pero el **mayor error**, el que más ha contribuido con diferencia a la aparición y triunfo del ISIS, fue el cometido por **Bush con el derrocamiento y muerte de Sadam Husein**, más el inaudito desmantelamiento del ejército y la policía secreta iraquíes. El apoyo de Obama a los yihadistas 'moderados' en **Siria** ha sido la guinda del mayor disparate cometido en la historia de los EEUU.

Y termino con el problema de Francia. El país está en guerra, como ha dicho el presidente francés, **François Hollande**, y eso significa que debe enviar al Ejército a los feudos terroristas de Siria e Irak, como hizo EEUU con Afganistán por el atentado contra las torres, y acabar con el problema en su origen. Limitarse a mantener permanentemente un **nivel 5 de seguridad**, aparte de inviable, **no servirá de nada**, y los ataques aéreos como el de ayer nunca destruirán al ISIS, solo fuerzas terrestres pueden hacerlo. Así que o cogen el toro por los cuernos o se rinden preventivamente, como haría la izquierda española. Como afirma el '**Wall Sreet Journal**', “una **respuesta militar masiva** y coordinada de EEUU, Francia, Europa y Rusia contra el ISIS en sus feudos de **Siria e Irak** es tan necesaria como inevitable. La lucha contra el ISIS y la yihad global es el mayor desafío político para esta generación”.

**¿Estaría España dispuesta a entrar en tal coalición.** Seguro que no. Si el cobarde de Rajoy es incapaz de hacer frente a un puñado de sediciosos en **Cataluña**, mandar tropas a combatir al ISIS es inimaginable, a pesar de sus pomposas declaraciones diciendo que ayudará a Francia en todo. Y además, la izquierda y los perroflautas saldrían a la calle clamando el 'no a la guerra'. Pero la solución es clara: esto ya no puede solucionarlo la Policía, tiene que ser el **Ejército**. El disponer de un territorio seguro da al ISIS espacio y tiempo para planificar y acumular recursos para las operaciones externas, es el mayor multiplicador posible del terror. ¿Que el problema no se arregla así? Puede, pero una vez destruido su feudo pasarán décadas hasta que recuperen la capacidad de atentar, y si se consolidan gobiernos fuertes en la zona, jamás volverán a hacerlo.

(1) Blackwater, hoy [Academi](#), es una empresa privada estadounidense de seguridad a escala mundial propiciada por **Donald Rumsfeld**, exsecretario de Defensa de EEUU, cuyo jefe, **Enrik Prince**, un excoronel de los Navy SEALs, a quien tuve el placer de conocer en el Hotel Villamagna de Madrid, tiene bajo su mando una fuerza de **20.000 hombres** reclutados entre las fuerzas especiales de EEUU, Reino Unido y países latinoamericanos (los chilenos son los mejores soldados, me diría uno de los accionistas). Son los mejores en la lucha antiterrorista.

**NOTA:** Mi artículo de hoy era sobre el **coste económico de la dejación de Rajoy**, que ha convertido España en un país sin garantías jurídicas donde las necesidades de la coyuntura política están por encima de la ley. El haber permitido a los secesionistas llegar hasta donde han llegado ha empezado, según me comenta un alto cargo de Economía, a **reducir la inversión y el crecimiento** desde el 27-S en el conjunto de España pero fundamentalmente en Cataluña, de donde los grandes bancos de inversión mundiales están aconsejando el salir corriendo. Lo publicaré el próximo lunes, pero de momento sí quiero informarles de que por fin **la sociedad civil**, ante la inacción y cobardía de sus líderes, **empieza a organizarse**.

Se prepara una **gran concentración para el próximo día 19 de diciembre**, el día de reflexión para evitar toda propaganda partidista, en la **plaza de San Jaume** en Barcelona bajo el lema único 'Cataluña es España'. Esta la está preparando la asociación cultural fundada por Antonio García Trevijano bajo las siglas [MCRC](#). Se trata de un acto festivo de fraternidad y solidaridad entre las familias catalanas no nacionalistas y las familias del resto de España, para oponerse formalmente a la secesión de Cataluña. Todos los que deseen participar en dicho evento pueden dirigirse a [www.cataluñaesespaña.com](http://www.cataluñaesespaña.com).